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Preguntas y Respuestas No. 14 
El Ministerio De Retorno 

19 de agosto de 2007 
Pastor, Brian Kocourek 

 

Eclesiastés 1: 9 ¿Qué es lo que fue? Lo mismo que será. ¿Qué es lo que ha sido hecho? Lo 
mismo que se hará; y nada hay nuevo debajo del sol. 
 

Eclesiastés 3:15 Aquello que fue, ya es; y lo que ha de ser, fue ya; y Dios restaura lo que pasó. 
 

Vamos a inclinar nuestras cabezas en oración. 
 

Amado Padre celestial hemos leído de Tu Palabra Divina esta mañana y sabemos que el autor de 
esas palabras no fue Salomón, sino Tú, y vemos que hay una cierta sabiduría y de alerta en esas 
palabras, por lo que te pedimos que nos puedas ayudar para aplicarlos en nuestras vidas como 
nosotros vemos en Tu Santa Palabra para nuestro pan de cada día. 
 

También dijiste en 1 Juan 1:7 que pero si andamos en luz, como él está en luz, tenemos 
comunión unos con otros, y la sangre de Jesucristo su Hijo nos limpia de todo pecado. Por lo 
tanto, ayúdanos a seguir caminando en la Luz como Tú estás en la Luz, por lo que estaremos 
siempre caminando en Tu Palabra en tiempo presente con Tu Presencia en tiempo presente. 
Entonces vamos a saber que hemos sido limpiados por medio de la preciosa sangre de tu Hijo. 
Estés con nosotros en nuestro estudio de esta mañana, Amado Padre y ayúdanos estar 
conscientes de tu presencia así como manteniéndonos en humildad mientras nosotros estamos 
parados Contigo. Ayúdanos Padre a comprender el tema que estamos tomando para nuestro 
estudio en esta mañana porque te pedimos en el Precioso Nombre de Jesús, amén. 
 

Ahora, en nuestro texto de esta mañana hemos leído, Aquello que fue, ya es; yo creo que los 
principios de Alfa y la Omega que hemos venido estudiando nos ayudan con lo que Salomón está 
diciendo aquí. Porque él también dijo, nada hay nuevo debajo del sol. Y luego él dice, y lo que ha 
de ser, fue ya; pero lo que no quiero que ustedes pierdan es su conclusión, y Dios restaura lo que 
pasó. 
 

Y si Dios restaura lo que pasó entonces todos los que reclaman seguir y creer el mensaje van a 
rendir cuentas de lo que dicen seguir y creer. Todo lo que sabemos sobre el Mensaje y el 
Mensajero de este día, y el gran sacrificio que hizo en nuestro nombre para llevar al mundo la 
revelación de Jesucristo tal como se le dio a él, y nosotros vamos a rendir cuenta de lo que 
estamos haciendo con lo que se nos ha dado. 
 

Deuteronomio 29:29 Las cosas secretas pertenecen a Jehová nuestro Dios; mas las reveladas 
son para nosotros y para nuestros hijos para siempre, para que cumplamos todas las palabras de 
esta ley. 
 

Ustedes no eran responsables de los mensajes hasta que Dios les reveló a ustedes, y ahora que 
Él les ha revelado a ustedes esto entonces llega a ser su mensaje. Entonces qué estamos 
haciendo con eso. Todos ustedes saben lo que le sucedió al hombre que recibió un talento y lo ha 
enterrado. Lo que se le dio a él fue quitado y entregado a otra para que invierta. 
 

Entonces, ¿qué inversiones se han realizado con lo que usted ha sido dado? El problema que yo 
veo a muchos creyentes quienes reclaman seguir el mensaje es que ellos no entienden el 
mensaje. Ellos saben unas cuantas cosas acerca de William Branham, siervo y  Mensajero de 
Dios, pero no saben lo que ha sido su mensaje, y Dios restaura lo que pasó. 
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Sí, Dios llamará al pasado para dar cuenta, y él averiguará lo que sabían sobre lo que ellos 
hicieron acerca de lo que sabían. Y sí, ellos serían juzgados por reclamar creer el Mensaje cuando 
no lo han hecho. 
 

Oh, ellos saben que el hermano Branham tenía un Mensaje, y ellos dicen creer ese mensaje, pero 
cuando se trata de llegar a ella, no saben lo que es el Mensaje, y por tanto, no lo creen. Y esa es 
una triste acusación de la corriente principal de los seguidores del mensaje de hoy. Ahora, no digo 
todos, pero yo digo que muchos de ellos están en ese estado y ni siquiera lo saben. Cuando 
deberíamos de estar viviendo nuestras vidas cada vez con mucho cuidado, sin saber que cada 
latido del corazón será nuestro último, y sin embargo, estamos muy descuidados y sin 
preocupaciones en relación con el mensaje que nos ha sido dado, y el profeta de Dios dio su vida 
por usted para recibir esta Palabra, y sin embargo tomamos todo  establecido y lo que ha sucedido 
en esta hora. 
 

Yo sé 60-0417 1S Y si Job por visión podía parase tan firmemente sobre una promesa, ¡cuánto 
más deberíamos nosotros de hacerlo, después de que Cristo ha resucitado de los muertos y ha 
venido a ser las Primicias de los que durmieron, y envió de regreso el Espíritu Santo como una 
señal de promesa, sobre nosotros, para que nosotros también vivamos. "¡Porque Yo vivo, vosotros 
también viviréis!" Viendo Su gran Presencia entre nosotros, obrando, haciendo las mismas 
señales y maravillas que El hizo en la tierra, dándonos la esperanza. Y venimos a la 
resurrección, ¿y luego permanecemos en nuestro montón de ceniza? Levantémonos del 
montón de ceniza hoy con una nueva visión, con un nuevo Poder, con una nueva determinación 
de que vemos a Dios en Su Poder. Vemos la resurrección de todas las cosas viniendo. 
 

Ahora, durante los últimos tres meses hemos estado estudiando las comparaciones del Alfa y 
Omega entre los tres éxodos bajo la columna de fuego. El primer Éxodo fue la Columna de Fuego 
usando a Moisés para sacar al pueblo fuera de Egipto la cual es un tipo de la iglesia mundial, y 
luego hemos visto esa misma Columna de Fuego permaneciendo en la escena y usando a Josué 
para llevar al pueblo a la promesa de esa hora, y para colocar en posición al pueblo en la 
promesa. 
 

En el segundo Éxodo, una vez más hemos visto la Columna de Fuego llegado a la escena y 
morando en Jesús, y mediante el Hijo de Dios, la gente salió de ese sistema eclesiástico, pero 
luego Dios tomó a Jesús fuera de la escena y tal como Él tomó a Moisés fuera la escena, y sin 
embargo, la Columna de Fuego no les dejaba, de manera que vemos la misma Columna de Fuego 
que moró en Jesús se mantiene y usa al apóstol Pablo para llevar al pueblo a la promesa de la 
hora. Y así que Pablo, al igual que Josué había tendido antes que él, colocar en posición al pueblo 
a la promesa de esa hora. 
 

Ahora, hemos visto repetirse lo mismo una vez más. Lo que ha sido ahora. Y en este Tercer 
Éxodo bajo la Columna de Fuego, vimos la manera en que Dios usó al hombre William Branham 
para llamar fuera al pueblo de la organización y después él ha entregado su mensaje de salir de 
en medio de ellas y no seas participes dice el Señor, entonces Dios toma al profeta fuera de la 
escena, y sin embargo, esa misma Columna de Fuego se mantiene en la escena para llevar al 
pueblo a la promesa para esta hora la cual es la posición de los hijos. 
 

Tenemos una promesa de ser conformados a la imagen del primogénito de Dios,  alistándonos 
para el cambio del cuerpo la cual es la adopción como lo llamó Pablo. Eso es Romanos el capítulo 
8. 
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Ahora bien, esta mañana me gustaría abordar juntamente otro tema, y que es una cierta cuestión 
que aparece en donde quiera que yo voy en el mundo. Como ustedes bien saben, hay muchas 
personas que siguen el mensaje del Hermano Branham quienes están buscando a que él se 
levante de los muertos y vuelva para terminar su ministerio. Quienes enseñan esta llamada "El 
Ministerio de Retorno". 
 

Ahora, hay muchas versiones diferentes de "esta enseñanza del Ministerio de Retorno", pero el 
tema principal en todo esto es que (1) "Hermano Branham volvería de entre los muertos", (2) "que 
tendría una reunión en una carpa" y (3) "Que él va a usar el Tercer Jalón en este ministerio". 
 

Ahora, esos son los principales hilos que vinculan todas las versiones juntas, permítaseme decir 
que algunas personas van muy lejos como para creer que el Branham necesitaría un avión para 
desplazar su carpa de un lugar a otro, porque ellos tuvieron un sueño al respecto. Ellos dicen que 
el Hno. Branham les dijo esto. Yo no sé lo que el Hermano Branham dijo a esa persona y 
francamente no me importa, porque todo lo que realmente me importa es lo que está en esas 
cintas y en esas visiones. He tratado con personas en todos los ámbitos de la vida por un período 
suficientemente largo en mi vida para saber que lo que la gente piense, que dice muchas veces es 
sólo su propia imaginación. Por ejemplo, ustedes le dicen a una persona que le gustaría hacer 
algo. Esa persona podría decir, bien entonces hágalo. Ahora eso no constituye una aprobación de 
esa persona de lo que uno está haciendo. Billy Paul declaró que su padre le había dado a una 
pareja consejos sobre una cierta cosa y luego la pareja siguiente que vino a su casa le dio 
consejos opuestos. Cuando preguntó a su papá, su papá le dijo, la pareja siguiente lo va a hacer 
de todas maneras, así que sólo les dijo a que sigan adelante. 
 

De la misma manera para un ministro que se consideró ser guiado a ir a África, cuando el 
hermano Branham dijo que sería el peor error de su vida, e incluso después de la entrevista el 
hermano Branham le dijo a que continúe y haga lo que a su juicio debe de hacer. Ven, no se 
puede interferir con el deseo del hombre. El hombre va a hacer y decir y creer lo que va a hacer y 
decir y creer. Usted puede darles consejos, pero si ustedes saben ellos no van a tomar eso, y si 
ustedes saben que ellos tienen su mente puesta hasta entonces por qué preocuparse. De la 
misma manera con lo que ellos creen acerca de la carpa y la resurrección. Si ellos tienen sus 
mentes preparados a eso ellos se van a perder, porque esa es la forma en que siempre han 
perdido el trabajo de Dios en todas las edades. 
 

Y algunos incluso creen que el hombre va a volar este avión a Israel para recibir los santos 
resucitados y reunirlos para volar hasta la carpa. Ahora, yo nunca he escuchado a William 
Branham decir nada acerca de que necesitaría un avión y su Visión nunca reveló nada acerca de 
un avión, entonces lo que la gente necesita es decir lo que dicen las cintas y lo que dicen las 
visiones y dejar el resto para los especuladores. 
 

El problema que yo veo es que la gente siempre está esperando a lo que Dios va a hacer, y ellos 
están siempre mirando hacia atrás a lo que él hizo, pero no dejan de ver lo que Dios está haciendo 
en este tiempo. 
 

CRISTO IDENTIFICADO DE TODAS LAS EDADES 64-0401 P: 31 El hombre siempre está 
alabando a Dios por lo que Él hace, siempre mirando hacia adelante por lo que Él hará, e 
ignorando lo que Él está haciendo. Siempre ha sido la misma cosa. Y todo el mundo tiene su 
propia interpretación. Dios es Su propio Intérprete. Dios no necesita a nadie para interpretar. La 
Biblia dice que es sin interpretación. No necesita al hombre. Dios mismo interpreta la Biblia. Dios 
dijo: "Hágase la luz," y fue la luz. Eso establece. Dios dijo, "Una virgen concebirá", y ella lo hizo. 
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Eso establece. Cuando Dios dice algo, y lo vindica, esa es Su interpretación de eso. El Dijo que 
iba a derramar su Espíritu en este último día, y él lo hizo. No hay interpretación de eso; está ya 
interpretada. Podrían levantarse los incrédulos, los escépticos podrían pararse, y lo que podrían 
hacer, pero Dios lo hizo de todos modos, porque dijo que lo haría. Él no necesita a nadie para 
interpretarle. Él hace su propia interpretación. Él hizo la promesa, la gente cree, y Él lo interpreta a 
ellos. Él es el Señor que sana todas nuestras enfermedades. No puedo decirles cómo lo hace, 
pero lo hace. Dijo que lo haría, que él lo haría. Por lo tanto, depende de nuestra fe. 
 

Ahora la cosa es, hermano Branham dijo que es la forma en que la gente pasa por alto lo que Dios 
está haciendo. Por mirar hacia adelante y hacia atrás pierden lo que Dios está haciendo en este 
momento. 
 

Dios Ocultado y Revelado en la Simplicidad-0317M P: 65 Muchos pasan por alto a Dios por 
razón de la manera en que se revela. El hombre tiene sus propias ideas de lo que Dios debe 
ser y de lo que Dios debe hacer.  Como he dicho muchas veces, el hombre es igual a como 
siempre ha sido; él siempre está alabando a Dios por lo que hizo, mirando a lo que Dios hará en el 
futuro, pero ignorando lo que Dios está haciendo en el presente.  Así es. 
 

Ahora, la siguiente cosa que yo quiero decir es que este concepto de un ministerio de retorno no 
es nuevo. 
 

Hace 2000 años en Jerusalén los discípulos estaban sentados alrededor haciendo absolutamente 
nada porque ellos estaban mirando el ministerio de retorno del Señor Jesucristo. Pablo por otra 
parte reconoció la presencia del Señor Jesucristo en la Columna de Fuego con que él se encontró 
en el camino a Damasco, y es era la misma Columna de Fuego que había llegado a Moisés y los 
hijos de Israel, y es la misma Columna de Fuego que había morado en Jesús. 
 

Queremos Ver A Jesús 58-0612 P: 55 “Mire. Cuando El estaba aquí en la tierra, ¿cuántos saben 
que eso fue la Columna de Fuego que siguió a los hijos de Israel en el desierto, Eso fue 
Cristo el Ángel del Pacto? Correcto. ¿Y cuántos saben que eso fue Jesús en Jesús, ese mismo 
espíritu? Miren, cuando ellos le preguntaron, San Juan 6, llamando su atención sobre eso. Ellos 
dijeron, "¿Dices tú que eres mayor que Abraham?" Y dijeron, "¿Porqué, tan sólo tienes cincuenta 
años, todavía?" Él dijo, "Antes que Abraham fue, YO SOY." YO SOY estaba en la zarza ardiente. 
¿Es eso cierto? Una Columna de Fuego... Cuando Él estuvo aquí en la tierra, Él dijo, "Yo vine 
de Dios, y voy a Dios." ¿Dijo eso? Y luego, si Él vino de la Columna de Fuego, regresó de nuevo a 
ella. Después de su muerte, La sepultura, y resurrección, San Pablo estaba en su camino a 
Damasco y una gran luz brillante golpeó en la cara y le cegó. Ninguno del resto de ellos lo vio. 
Pablo lo vio. Ciego cayó sobre el suelo. ¿Qué es esta Columna de Fuego, una vez más? "Saulo, 
Saulo, ¿por qué me persigues?" "¿Quién eres, Señor?" "Yo soy Jesús." ¿Correcto? 
 

Y esa misma Columna de Fuego todavía estaba en la escena en medio del pueblo después de 
que saliera de Jesús y entonces Pablo no sólo observaba el ministerio de retorno del espíritu de 
Jesús en forma de la Columna de Fuego de primera mano, sino él entró de forma en que el 
ministerio que el hombre y el ministerio se convirtió en uno, y el ministerio de Pablo llego a ser la 
Palabra manifestada para su hora. Y Dios fue capaz de utilizar a Pablo poderosamente porque así 
lo reconoció la presencia del Espíritu Santo, mientras que los otros simplemente se sentaron en 
torno a peleas qué a cerca y qué no a cerca al Mensaje. 
 

Ven, ellos estaban tan centrados en el hombre o el vaso que pasaron por alto lo que Dios había 
utilizado ese Vaso. 
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Por lo tanto, el concepto del ministerio de retorno no es nuevo para el Cristianismo, y ni se limita 
solo al cristianismo. Los mahometanos han estado mirando a que Mohammad vuelva en un 
caballo blanco y para conquistar una vez más. Y creo que los extremistas musulmanes que están 
tratando de conquistar ahora en el nombre de Mahoma, lo están haciendo con esto en la mente, 
con la esperanza de establecer su reino y el imperio y reinado una vez más. 
 

Pero eso no me preocupa. Lo que me preocupa es lo que está ocurriendo en este Mensaje el día 
de hoy. Ahora, yo sé eso lo que voy a decir esta mañana va a ser malinterpretado por algunos, 
pero no estoy preocupado de eso, lo que me preocupa es esto. Si estamos tan centrados en lo 
que va a pasar en el futuro, o lo que ya ha ocurrido en el pasado, entonces están pasando por alto 
lo que Dios está haciendo en este momento. Y puesto que Él es el Dios del Yo Soy o verdad 
presente, entonces si se pasa por alto lo que él está haciendo ahora, usted está fuera por 
completo del cuadro. Lo está perdiendo. Usted está fuera, a menos que usted se arrepienta y se 
levante a lo que Dios está haciendo en este momento. Ahora, ya hemos leído que el Hermano 
Branham dijo, el 65 Muchos pasan por alto a Dios por razón de la manera en que se revela… 
entonces si ellos pasan por alto lo pierden a Él. Y Él dijo que muchos pasaran por alto a Dios de 
esa manera, mirando hacia adelante o mirando hacia atrás. 
 

Hermano Branham nos enseñó que Dios Interpreta Su Palabra haciendo pasar. Por lo tanto, si 
ustedes no quieren ser culpables de malinterpretar la Palabra, entonces tenga cuidado lo que 
ustedes están diciendo acerca del Ministerio de Retorno.... 
 

Ahora, la pregunta surge entonces, qué usted cree en relación con la carpa y el tiempo de la 
resurrección. Bien, yo creo exactamente lo que William Branham enseñó acerca de esto. En 
cuanto a la carpa, le dijo a su esposa Meda no mucho tiempo antes de que Dios se lo llevara a 
casa, dijo, "Meda, voy a tener una carpa aún si eso sea para una reunión." ¿Así que creo yo que 
habrá una carpa de campaña? ¡Si! ¿Por cuánto tiempo? No sé, pero yo creo que será por lo 
menos para una reunión. 
 

Ahora, lo mejor es que si llevamos todo vuelta a la Escritura entonces no podemos salir mal. 
Hermano Branham dijo que verificaba cada visión con las Escrituras, ¿y si él tuvo que hacer eso 
entonces qué sobre usted y yo? 
 

Usted ve como un ministerio de resurrección, Jesús lo tuvo uno. 
 

En Mateo 27: 50 leemos, Mas Jesús, habiendo otra vez clamado a gran voz, entregó el espíritu. 
51 Y he aquí, el velo del templo se rasgó en dos, de arriba abajo; y la tierra tembló, y las rocas se 
partieron; 52 y se abrieron los sepulcros, y muchos cuerpos de santos que habían dormido, 
se levantaron; 53 y saliendo de los sepulcros, después de la resurrección de él, vinieron a la 
santa ciudad, y aparecieron a muchos. 
 

Ahora bien, noten que cuando Jesús clamó a gran voz se abrieron los sepulcros y muchos santos 
que dormían se levantaron, pero fíjense que no salieron de los sepulcros hasta después de que 
Jesús se levantara, para que pudiera ser cumplido de cautiverio en cautiverio. Jesús fue el primer 
fruto de la resurrección a fin de que los otros  tengan la necesidad de seguir después de que él se 
levantara. 
 

Ahora, ¿creo yo que eso va a suceder otra vez? Bien, si usted cree que Alfa tiene que repetirse en 
Omega así será. 
 

Ven, en 1 Corintios 15 Pablo habla de que exista un orden de la resurrección. 1 Corintios 15, 20 
Mas ahora Cristo ha resucitado de los muertos; primicias de los que durmieron es hecho. 21 
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Porque por cuanto la muerte entró por un hombre, también por un hombre la resurrección de los 
muertos. 22 Porque así como en Adán todos mueren, también en Cristo todos serán vivificados. 
23 Pero cada uno en su debido orden: Cristo, las primicias; luego los que son de Cristo, en su 
venida. Por lo tanto, si cada uno en su debido orden, entonces hay un orden de cómo van a llegar. 
Entonces Pablo nos dice un poco más acerca de la resurrección algunos versículos más en 1 de 
Corintios 15. 
 

1 Corintios 15:51 He aquí, os digo un misterio: No todos dormiremos; pero todos seremos 
transformados, 52 en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la final trompeta; porque se 
tocará la trompeta, y los muertos serán resucitados incorruptibles, y nosotros seremos 
transformados. 53 Porque es necesario que esto corruptible se vista de incorrupción, y esto mortal 
se vista de inmortalidad. 54 Y cuando esto corruptible se haya vestido de incorrupción, y esto 
mortal se haya vestido de inmortalidad, entonces se cumplirá la palabra que está escrita: Sorbida 
es la muerte en victoria. 
 

Ahora bien, ¿qué tenía decir el hermano Branham sobre esto? La misma cosa como Pablo. 
 

JEHOVA JIREH 1 62-0705 Y entonces, recuerde, si nos vamos antes que El venga, estaremos 
arriba y en Su Presencia, o, levantados antes de que los otros sean cambiados. "La trompeta del 
Señor sonará, y los muertos en Cristo resucitarán primero. Entonces nosotros los que vivimos y 
habíamos quedado seremos cambiados en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, y seremos 
levantados junto con ellos, para encontrar al Señor en el aire." Mire el orden de la resurrección. 
Vea, Dios sabe que nosotros deseamos ver a nuestros amados. Y allí miraremos para 
encontrarlos a ellos primero, miraremos alrededor para ver si mamá o papá y el resto de ellos 
están allí. Pero ven cómo, ¿el Espíritu Santo en Su sabiduría? Nos encontramos el uno con el otro 
primero, y luego cuando estemos allí y cantemos "Hermosa Gracia," eso es cuando allí habrá un 
tiempo de adoración. 
 

Y de un sermón que predicó llamada Siete Edades de la Iglesia - 54-0512 hermano Branham 
dijo, He aquí viene con las nubes... Ahora, permítanme detenerme aquí sólo un momento. 
"Nubes", no significa que El viene sobre una grande masa de cúmulos, bendito sea su corazón, 
ella está sentada aquí en algún lugar. Yo recuerdo su voz, cuando yo era muchachito, ella solía 
sentarse y decirme: "El viene sobre unas nubes grandísimas; se van a levantar algún día, y Dios 
va a venir". Y ahora, las "nubes" en las cuales El viene. ¡Si sólo tuviésemos el tiempo para tomar 
todo esto otra vez, y conseguir el historial verdadero del asunto entero! Ahora, la "nube" en la 
cual El viene, no es una nube como la masa de cúmulos. Sino es una "nube de gloria", en la 
cual El viene ¿Ven? ¿Ven? Ahora, cuando Jesús fue cubierto por Dios, en el Monte de la 
Transfiguración, "nubes lo cubrieron a El y a Sus vestidos". ¿Ven? Y cuando Elías descendió, una 
nube descendió y lo recibió a lo alto. No una, una Columna de fuego, no... Quiero decir, no una 
masa de cúmulos, sino "una nube de gloria". Su gran Presencia gloriosa golpeará a la tierra. 
"El viene con las nubes". ¡Oh, me encanta eso! "Nubes", habrá ola tras ola, de Su gloria, 
pasarán por la tierra, y la resurrección de los santos vendrá. Cuando aquél bendito Espíritu 
Santo que ha vivido en sus corazones, y ellos murieron, con sus cadáveres yacidos allí, y las 
manchas de lágrimas sobre sus mejillas, y cosas semejantes a eso, y ellos son puestos aquí 
afuera en el cementerio. ¡Una gran ola de aquel mismo Espíritu, y un  "whoossh" Ola tras ola!- "El 
que fue postrero será primero, y el que fue primero será postrero". ¿Cómo podrá ser así? Esto es 
el orden de la resurrección. Yo no conoceré en la generación antes de mí, ni en la generación 
después de mí. Yo conoceré a los de la generación de ésta. Y cada generación vendrá, con éxito, 
exactamente como cayó. "Los que fueron postreros, serán primeros". Claro, tiene que ser. 
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¿Ven? Ese es la orden de la resurrección. Yo no conozco a nadie en la generación antes 
que yo o la generación después de mí. Yo voy a conocer los de mi generación. Cada 
generación vendrá con éxito ahí mismo. Aquellos que fueron los postreros serás los 
primeros. Seguro, eso soy yo. ¿Ven? Yo conoceré a mi pueblo. El próximo hombre, mi papá 
conocerá a su pueblo; su abuelo, su pueblo; de esa manera sucesivamente. ¡Ola tras ola, tras 
ola, tras ola, y los santos se levantan de todas partes! ¿No será eso maravilloso? [La 
congregación dice Amén.-Editor] Amén. Eso hace a los ancianos sentirse jóvenes otra vez. Sí. 
Ahora noten atentamente, porque viene en las nubes, y todo ojo le verá (no importa hace cuánto 
ellos hayan muerto; ellos le verán). 
 

Preguntas y Respuestas 1 64-0823M 982-Q-276 276. Hermano Branham, ¿pasará la Novia por 
persecución así como la iglesia apostólica primitiva? No, acabo de explicar eso hace unos 
minutos. No, la siguiente cosa ahora es el rapto. Recuerden, estamos en la tierra prometida; 
estamos en la línea divisoria. ¿Entienden Uds. la marcha de Israel? 
 

SOLAMENTE UNA VEZ MÁS SEÑOR 63-1201E 151 Hermano, hermana, yo no sé, en mi Biblia, 
de cualquier otra cosa que Dios prometió hacerlo antes del Rapto de la Iglesia... La siguiente que 
queda es para el Rapto de la Iglesia. Podría suceder en cualquier momento, y no desordenar 
ninguna Escrituras en la Biblia, por lo que sé. 
 

Ahora, sabemos que el Rapto ya está en proceso, porque un profeta vindicado nos dijo que el 
Señor hace tres cosas en su venida, una aclamación, una voz y una trompeta. Y nos dijo la 
aclamación es el mensaje, la cual es la "Kalusma" que es un mando militar, todas las cosas en 
sujeción. Bien, francamente Pablo dijo que todas las cosas están en Cristo, y yo no veo que todos 
estemos todavía en sujeción a Dios. El siguiente paso es la voz la cual el Hermano Branham dijo 
es la Resurrección, la misma voz que levantó a Lázaro de la tumba. Y que eso no fue la voz del 
Hijo de Dios, sino de Dios que moraba en su Hijo. Dijo Lázaro sal y lo hizo. 
 

El último es la trompeta que es el recogimiento. Y eso es lo que nos lleva fuera de aquí. Por lo 
tanto, hay un tiempo elemental de las tres fases del Rapto. 
 

El Rapto 65-1204 P: 75  Suceden tres cosas distintas: la aclamación, la voz, y la trompeta.  Estas 
cosas tienen que suceder antes de la aparición de Jesús. Ahora, la aclaración… Jesús ejecuta las 
tres cosas en Su descenso. ¿Qué es una aclamación? Es el Mensaje, y sale primero. El Pan de 
Vida trayendo la Novia a fruición. Ahora Dios tiene un modo de hacer las cosas; y El nunca cambia 
Su Plan porque es el Dios inmutable. Además, El dijo: Porque no hará nada el Señor Jehová, sin 
que revele su secreto á sus siervos los profetas. Amós 3.7 Y tan seguramente como lo prometió, 
así también es de seguro que lo hará. 
 

El Rapto 65-1204 P: 93 El Mensaje entonces llama a la Novia: La aclamación.  Y con la voz fuerte 
llamó a Lázaro. Fue una voz viva que exclamó, Lázaro, ven fuera!  “Y una voz despierta a los 
muertos (la Novia) que duermen. Y la trompeta… Una trompeta siempre llamaba a Israel a la 
Fiesta de las Trompetas (¿Ve Ud.?), lo cual era un tipo de la Fiesta Pentecostal, la gran Fiesta en 
los Cielos, o sea la Gran Cena del Cordero en los Cielos.  Ahora fíjese, la Novia congregándose 
en la Cena del Cordero.  Lo hemos visto en tipos.  Ahora fíjese antes de terminar. 
 

El Rapto 65-1204 P: 89 La siguiente ¿cuál será?  La trompeta.  Una aclamación, una voz y una 
trompeta. La tercera cosa será la trompeta, lo cual en la Fiesta de las Trompetas, siempre era 
llamando a la gente a la Fiesta. Eso será la Cena del Cordero con la Novia, allá en el Cielo. ¿Ve 
Ud.? La primera cosa que sale es Su Mensaje, llamando a la Novia; luego es la resurrección de la 
Novia que duerme, la que ha muerto en las otras edades. Y todos se juntarán con la trompeta en 
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la Fiesta en los Cielos. Eso es lo que sucede, amigo. Estamos listos ahora mismo.  La única cosa 
que queda es que la iglesia que saldrá, tiene que permanecer en la presencia del sol para 
madurar.  Dentro de poco tiempo pasará la gran segadora trilladora. La paja será quemada, pero 
el grano será llevado al alfolí. ¿Ven? 
 

DIOS EN SIMPLICIDAD 63-0317M 42-1 (267). Pero sabemos que Jesucristo no vino contrario a la 
Palabra, más bien vino de acuerdo a la Palabra. Pero vino contrario a sus interpretaciones. Él 
enseñó cosas que eran contrarias a la educación eclesiástica que tenían acerca de Él. 
 

TITO 2:11 Porque la gracia de Dios se ha manifestado para salvación a todos los hombres, 12 
enseñándonos que, renunciando a la impiedad y a los deseos mundanos, vivamos en este siglo 
sobria, justa y piadosamente, 13 aguardando la esperanza bienaventurada y la manifestación 
gloriosa de nuestro gran Dios y Salvador Jesucristo, 
 

Dejando Escapar La Presión 62-0518 E-112 ¿Cuál es el problema con la gente? ¿No pueden 
ver que estamos al final del tiempo? Todo esta terminado. La  siguiente cosa será una 
limpieza...?... ese pequeño grupo juntos. En un mes o así ella se habrá ido, tan pronto como ella 
es reunida. 
 

Así que yo no espero un periodo muy tiempo largo cuando comience la resurrección. En el libro de 
los hechos vemos que fueron alrededor de 50 días eso es todo. Y Alfa tiene que repetirse en 
Omega. 
 

Yo estaba asociado con el grupo del ministerio de retorno hace 30 años atrás y todo esto no es 
nada nuevo para mí. Sin embargo, hay un peligro en ir con la cabeza dura después de esta 
enseñanza. La mayoría de ellos que profesan el ministerio de retorno han rechazado la doctrina 
que el hermano Branham enseñó y casi han definido al Hno. Branham como un hombre 
haciéndole Dios. Cuando se les oye hablar, no hablan de la Palabra de Dios o la doctrina que 
separa al hermano Branham de todos los demás ministerios. Lo que hablan es de lo sobrenatural. 
Pero, hermano Branham lo ha hecho muy claro que lo sobrenatural es sólo la atracción para 
nosotros para ver quién está aquí. 
 

Pero eso es lo que ellos rechazan. Si ellos creyeran La Presencia ellos no estarían buscando. 
Ellos no enseñan la presencia de la Columna de Fuego que está aquí para  guiar a la novia, ni se 
afirman ellos la Deidad. 
 

Tenga mucho cuidado de involucrarse con esta enseñanza. Hablo de experiencia. El Hermano 
Vayle y yo hemos hablado y él planea hablar una vez más y cuando lo haga será para aclarar un 
montón de malentendidos en relación con esta misma doctrina en relación con el ministerio de 
retorno de William Branham. Usted sabe lo que es extraño pero cuando ustedes escuchan a ellos 
hablar del Hermano Branham vuelva es como si el Señor Jesús mismo estaría retornando. 
 

En cuanto al regreso del hermano Branham en la resurrección, no tenemos que olvidar nunca lo 
que ha sucedido en el Alfa que tiene que repetirse en Omega. Jesús mismo no tenía su propia 
resurrección separada. Cuando él se levantó de entre los muertos, los santos del Antiguo 
Testamento también se levantaron, aunque primero él se levantó porque él fue el primer fruto de la 
resurrección. 
 

Muchos enseñan que El Ministerio de Retorno "como su base están preocupados   por la carpa y 
sin embargo, hermano Branham dijo que pensó que se parecía más como un auditorio grande, y 
no se lleva un auditorio grande de un lugar a otro. 
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Nuestra atención debe centrarse en lo que Dios está haciendo ahora, no en el camino. Como Hno. 
Laurie Hudson puso en nuestras conversaciones, "no estamos en contra del hecho de que el 
hermano Branham regrese, sino que haya un equilibrio y ese equilibrio dice, Dios interpretará Su 
propia Palabra de lo que pase, por lo tanto deberíamos esperar o podríamos pasar por alto por 
completo" 
 

Por lo tanto, tenemos que esperar a Dios que lleve acabo antes de ir a predicar sobre eso o 
encontraremos a la gente yendo a la dirección equivocada y pasar por alto lo que Dios siempre ha 
tenido para nosotros. 
 

DIA DE LAS MADRES 59-0510M 81 Y mientras la Luz empieza a esparcirse: “Conoceremos 
como fuimos conocidos”. Nosotros entenderemos, y recordaremos a nuestros conocidos y a los 
que han estado allí, porque ustedes saben que es en  ese tiempo, que yo creo que “el pan que 
hemos echado sobre las turbulentas aguas humanas, regresará a nosotros en aquel Día” Cuando 
veamos los efectos de nuestro testimonio, sobre personas que no entendimos la acción de ellos 
hacia Él, probablemente van a estar allí. ¡Que día será ese! Y luego también las semillas que 
nosotros sembramos, ni siquiera pensando lo que ellas harían, pero aquí están. Ellos produjeron 
frutos preciosos y nosotros lo veremos en aquel Día. 
 

DIA DE LAS MADRES 59-0510M 86 Y esa gran Luz empieza a esparcirse, mientras empezamos 
a ver alrededor, y el gran círculo se estará haciendo más grande y más grande y más grande. 
Todo está únicamente reflejando el acercamiento de Jesús. “Y después de un rato”’ como dice el 
canto: “Y yo veré a Jesús por fin”. Él estará esperándome a mi Jesús tan bondadoso y fiel Sobre 
Su hermoso Trono Él me dará la bienvenida al Hogar. Después de que este Día termine. Entonces 
cuando lo veamos a Él, y no seremos como nosotros ahora. Nosotros sabremos como amarlo 
más. No nos quedaremos atrás con un temorcito; porque seremos como El. Pues, El será más 
pariente nuestro de lo que es ahora. Lo entenderemos a El mejor. Porque estamos tan lejos, en 
los cuerpos mortales, entonces tendremos un cuerpo como Su cuerpo glorioso. Sabremos cómo 
adorarlo. Y cuando veamos lo que la Presencia de Su Ser nos ha hecho, nos cambió; volvió 
joven lo viejo, enderezó todo lo deformado. ¡Oh! Entonces entenderemos porque Su poder nos 
sano. Las preguntas que han estado en nuestras mentes: ¿Cómo puede hacerlo El? ¿Qué sería 
esto? De alguna manera, misteriosamente todas se desvanecerán. Los nudos que han estado 
atados en la parte de atrás de nuestras mentes: ¿Será esto? ¿Cómo pudiera ser? De alguna u 
otra manera, dedos majestuosos van a desenredar, desenmarañar esos nudos, y todo se 
desvanecerá en la gran corona de amor. 
 

CUANDO SUS OJOS SE ABRIERON 56-0420 Pronto hay algo más grande que está por venir; 
estará pronto aquí. Será maravilloso entonces, si el Señor desea. ¿Cuantos alguna vez leyeron mi 
última visión que está escrito en la revista? Espere hasta que eso suceda. Entonces esto será 
menor... lo que el Señor junte usted sólo seguirá y seguir, y seguir. Jesús viene. El tiempo de la 
reunión del pueblo está a la mano, y debemos mirar al suceso de las grandes cosas. Cuantos 
leyeron el sermón, "Cuando Habla Omnipotencia, ¿Suceden Milagros?" ¿Ustedes creen eso? 
¡Ciertamente! Omnipotencia habló en cada unión. Y cuando la iglesia se enfrió entonces 
Omnipotencia habló; milagros se produjeron. Y ésta es la unión de todas las reuniones; éste es el 
tiempo del fin. El fin de la historia entera del mundo está ahora mismo a la mano. Así se puede 
esperar a que Omnipotencia hable, y pueda esperar lo más grande y milagros más poderosos que 
alguna vez sucedieron en la tierra pasarán en algunos años próximos a venir, Jesús se demora, 
eso sucederá. 
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MÁS GRANDE QUE SALOMON ESTA AQUI 58- 0625 Así yo oro que algún día veré esta grande 
unidad juntos de todo el cuerpo de Jesucristo llegando a juntarse en un gran cuerpo; 
entonces el rapto sucederá. 
 

¿QUÉ ES EL ESPIRITU SANTO? 59-1216 Ahora, el Espíritu de Dios ha trabajado Justificación 
bajo Lutero, Santificación bajo Wesley, el Bautismo del Espíritu Santo bajo Pentecostés; y aquí 
está en el último día ejecutando ¡y haciendo las mismas cosas que El hizo cuando estaba en 
Cristo! ¿Qué es? La Iglesia y Cristo se han vuelto Uno. Y en cuanto se conectan juntos, ese último 
eslabón, irá por medio del cielo gritando. Vendrán Wesley, Lutero, todo el resto de ellos de regreso 
en esos días allí. Él que es primero será último; y él que es último será primero; y allí vendrá 
la resurrección. 
 

PREGUNTAS Y RESPUESTAS 59-1223 Justamente ahora, Hermano Mercier dijo el hizo lo mejor 
fuera de la reunión donde explicamos esto cuando ese Espíritu Santo vino en la reunión y rompió 
esto Mismo arriba, y Dios dividiéndose a Si mismo entre Su pueblo... Pues, esto es sólo lo que 
hace. Y entonces, cuando el pueblo de Dios empieza a juntarse de regreso, allí hay unidad, hay 
poder. ¿Ve? Y cuando el pueblo de Dios se reúnen completamente juntos, creo que la 
resurrección se producirá entonces. Habrá un tiempo de rapto cuando el Espíritu Santo empiece a 
recogerlo arriba. Será en la minoría, por supuesto, pero habrá una gran recolección. 
 

El Tiempo De Unión Y Señal 63-0818 Nos damos cuenta ahora que el tiempo viene cuando la 
Trompeta suena, y esos santos durmientes de allá del pasado que no podían ser hechos perfectos 
sin nosotros. Ellos están dependiendo en nosotros, Hebreos 11, y cuando ellos se juntan, ellos se 
unen con los que viven. La Iglesia uniéndose con la Palabra, entonces la Iglesia y la Palabra 
uniéndose, llegando a ser uno. Los santos muertos con los santos que viven uniéndose para 
ser uno, y todos yendo juntos para unirse con Cristo allá para la cena de las bodas del Cordero. Y 
el pensar que nosotros quienes permanecemos, en un momento en un abrir y cerrar de ojos, 
cuando el mundo no sabrá lo que está aconteciendo, pero de repente uno verá aparecer 
delante de uno a sus amados que se han ido y han venido para unirse con uno otra vez. Y 
nosotros seremos transformados en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, y seremos 
juntamente arrebatados para encontrar a nuestro Señor en el aire. Preparémonos para este 
clamor de medianoche. Vendrá en una hora que no pensáis. Habrá un clamor, no entre el mundo 
incrédulo; será un secreto. 
 

¿Como Puedo Yo Vencer? 63-0825 1M  Tarde o temprano tendríamos que-que despedirnos el 
uno al otro. Pero eso no afectará el rapto. ¿Ven? ¡No!, ellos vienen primero.  Ellos son 
privilegiados; los que se han ido.  Ellos vienen primero. ¿Ven?, nosotros quienes vivimos y 
permanecemos hasta la venida del Señor, no impediremos o seremos delanteros a aquellos que 
duermen.  La trompeta de Dios sonará, y los muertos en Cristo se levantarán primero.  Entonces, 
cuando nuestros ojos contemplen a nuestros amados, entonces seremos cambiados, en un 
momento, en un abrir y cerrar de ojos, y juntamente con ellos seremos raptados. 
 

Yendo Mas Allá Del Campamento 64-0719 2E Y ustedes saben, seremos arrebatados juntos  
para encontrarnos con eI Señor en el aire. ¡Piense en eso! Personas desaparecidas, no lo podrán 
ver más a usted, pero usted se está uniendo con el resto del grupo. "Luego nosotros, los que 
vivimos, los que vivimos, los que quedamos hasta la venida del Señor no seremos delanteros (o 
impedir, es la palabra) a los que durmieron". No muertos, no. Los Cristianos no mueren. Ellos sólo 
están tomando un pequeño descanso (¿ve?); eso es todo. ¡Oh, vaya' "Y la trompeta de Dios 
sonará y los muertos en Cristo resucitarán primero, les aparecerán a muchos..." Y de momento 
usted se para y mira, y: "Bueno, allí hay un hermano....'' Y usted sabe que no falta mucho tiempo. 
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Y en unos cuantos minutos seremos cambiados en un abrir de ojos, y junto con ellos 
desapareceremos de la tierra, seremos arrebatados para recibir al Señor en el aire. 
 

Preguntas y Respuestas - 64-0823 1M Entonces cuando yo digo “nosotros”, quiero decir, por 
gracia yo--yo lo creo. Por fe yo lo creo por Su gracia, que nosotros estaremos entre esas personas 
que serán arrebatadas. Ahora, la primera cosa que ocurre cuando somos resucitados...Aquellos 
que están vivos permanecerán...La resurrección será primero, la resurrección de aquellos que 
están dormidos. Habrá un despertar, y aquellos que ahora están durmiendo en el polvo, no 
aquellos que están durmiendo en pecado, porque ellos siguen dormidos. Ellos no despiertan por 
otros mil años. Pero aquellos que están--están durmiendo en el polvo serán despertados primero, 
y ellos--estos cuerpos corruptibles serán vestidos de incorrupción en la gracia de rapto del Señor. 
Y entonces todos estaremos juntos. Y cuando ellos empiecen a reunirse, luego nosotros los que 
vivimos, los que hayamos quedado, seremos cambiados. Estos cuerpos mortales no verán la 
muerte, sino que de pronto, será como un viento que pasará sobre nosotros y uno es cambiado. 
Uno será cambiado como Abraham lo fue, de un hombre viejo a un hombre joven, de una mujer 
vieja a una mujer joven. ¿Qué es este cambio repentino? Y después uno--uno viajará como un 
pensamiento, y entonces uno podrá ver a aquellos que ya están resucitados. ¡Oh, qué hora! 
Entonces nos reuniremos con ellos y seremos arrebatados con ellos para encontrar al Señor en el 
aire. 
 

Sí, la Iglesia va a ser juntado, pero después, después de la resurrección y el rapto se ha 
producido. 
 

Lucas 21:36 este el Tercer Jalón y es el hablar la Palabra. Parece totalmente posible para Ud. el 
hablar la palabra y uno sería completa y totalmente restaurado, totalmente listo en posición para el 
rapto en la resurrección, el Hijo del Hombre. ¿Es esto así, o no? Y uno haría esto si se viera 
obligado. ¿No “escaparía uno de todas estas cosas (tiene unas comillas allí), escaparía uno de 
todas estas cosas y estaría en pie delante del Hijo del Hombre”?  
 

Preguntas y Respuestas - 64-0823 1M Ahora, mi--mi querido amigo. ¿Ve? Ahora, yo creo que 
Ud.--Ud.--Ud. ha hecho aquí una--Ud. ha hecho aquí una buena afirmación. ¡Sí, señor! ¡Sí, señor! 
Ahora, eso sería así. Ud. dijo: “Hermano Branham...” En otras palabras, esto es lo que estoy...Yo 
no pienso que es...Yo puedo...Yo creo que...No tratando de mejorar lo que Ud. dijo, pero yo creo 
que puedo hacerlo un poquito más claro para el pueblo. ¿Ve? Ud. está creyendo, por causa de las 
Palabras Habladas y cosas como esas que El dijo al respecto. Y todos Uds. aquí fueron testigos 
de las ardillas y de todas estas otras cosas que se han hecho. Pero, ¡se fijaron Uds. que eso fue 
dado Soberanamente! Yo nunca le pedí a El: “Señor, permíteme hacer esto, hablar estas cosas 
de esa manera, hacer estas cosas allá”. Yo nunca le pedí eso a El. El por Su propia voluntad 
Divina vino a mí y me dijo: “Tú ve y has esto”. 
 

Preguntas y Respuestas - 64-0823 1M  El tiempo del Rapto será el despertar de los muertos 
y unirse con los vivos, para que el rapto se produzca. Y Jesús no puede venir hasta que la 
Iglesia, un Cuerpo de creyentes y el ministerio que El una vez dejó tendrán que ser el mismo como 
lo fue en aquel entonces para...Y entonces, eso trae...“Ellos sin nosotros no son perfeccionados”, 
dijo Pablo, Hebreos 11. “Sin nosotros ellos no pueden ser perfeccionados”. Ellos deben tener 
este ministerio para levantar a los Luteranos, Wesleyanos, y todos aquellos en sus edades.  
 

Preguntas y Respuestas - 64-0823 1M Y entonces enviará sus ángeles, y juntará a sus 
escogidos de los cuatro vientos, y va a...y los extremos de la tierra para ser...y hasta los extremos 
del cielo. ...extremos de la tierra hasta los extremos del cielo.  Eso está hablando de la 
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resurrección, la traslación, el ascenso. El enviará a Sus ángeles a juntar. ¿Han pensado alguna 
vez qué son los ángeles? ¿Ah? Mensajeros. El los juntará, los congregará (¿ven?), trayéndolos, 
los ligará de los extremos de la tierra hasta los extremos del Cielo, la Palabra que era y ha sido 
manifestada en la tierra. ¿Ven? ¿Lo captaron? La Palabra ha sido hablada; aquí está manifestada. 
 

El Sello de la Resurrección - 65-0410 Y ahora, si ese mismo Espíritu que estaba sobre Él para 
que fuera el Redentor en aquella edad y que nosotros hemos aceptado… Ahora, la promesa que 
se cumpliría en estos últimos días es que si usted llega a ser parte de esa Palabra, usted será 
redimido con Él; porque el mismo Espíritu que habitó en Cristo está habitando en usted, 
vivificando su vida en esta edad. Y también vivificará nuestros cuerpos mortales en el tiempo del 
fin, resucitándolos, levantándolos de nuevo. Las tinieblas se apartan cuando contemplamos esto 
que es la verdad. Aquí en el Libro de Romanos, Pablo nos lo ha probado. “Si el Espíritu que 
levantó a Jesús de los muertos mora en vosotros, vivificará también vuestros cuerpos 
mortales”. Esto es el mismo Espíritu que lo levantó a Él que vivifica al verdadero creyente para 
Vida Eterna. El Espíritu que levantó a Jesús de los muertos mora en el creyente, vivifica al 
creyente para Vida Eterna. 
 

Ya Salido El Sol (El Poder Vivificador) 65-0418 1M 50-6 Y ahora mismo (¿ve Ud.?) Ud. ya se 
encuentra resucitado. Cuando Dios lo levantó a El, entonces fue cuando lo levantó a Ud. El Hijo 
ahora está brillando sobre Ud., y Ud. ahora está creciendo hasta formar la flor, la Vida, como El, 
para ser resucitado completamente en aquel dia postrero. Ud. ahora mismo tiene lo potencial. 
¿Cómo lo sabe? Su alma cambió; ¿verdad? ¿En obediencia a qué? ¿A una iglesia? A la Palabra 
la cual es la Vida. Entonces Ud. está resucitado ahora mismo de entre los muertos. Y así Ud. tiene 
potencialmente las arras, o sea que ha entrado en el tiempo de espera. Pero cuando recibe la 
Dinámica Ud. es vivificado de lo mortal a lo inmortal, y esto hace que el cuerpo completo se sujete 
a la Palabra. Lo hará portarse diferente. Ud. actuará y vivirá diferente, y lo hará completamente 
diferente. Ahora noten esto con cuidado mientras estamos terminando. Es como una semillita en 
la tierra. Ahora potencialmente Ud. ya está resucitado. Ud. ha resucitado cuando recibe el Espíritu 
Santo en Ud. En ese momento Ud. es resucitado. Su cuerpo en ese instante es potencialmente 
resucitado. 
 

Preguntas y Respuestas - 64-0823 1M Ahora, la Biblia dice...Y si Uds. me llaman un profeta, yo 
no digo que lo soy; pero si Uds. me llaman así, recuerden, yo les estoy diciendo a Uds. en el 
nombre de un profeta, ¿ven?, en el nombre de un profeta, ¡la resurrección y el rapto será general 
por todo el mundo entero! No importa en dónde estén, cuando esa hora llegue, ¡Uds. serán 
arrebatados para encontrarlo a El! ¡Eso es todo! No hay nada que los va a detener, no importa en 
dónde estén. Y yo sólo espero estar allí, ser uno de ellos. Yo solamente confío y espero en Dios 
que yo seré uno de ellos y cada uno de Uds. estará en el--en el mismo. 
 

Preguntas y Respuestas - 64-0823 1M  Por todo el mundo, ellos no serán reunidos en un lugar 
para tener cosas en común. Sino que grupos pequeños de ellos estarán esparcidos por toda la 
tierra. Yo creo, tal vez si el Señor permite, éste es un grupo pequeño de Ella. Tal vez otro pequeño 
grupo en Asia, uno allá en Alemania, y uno allá en alguna otra parte. Cuando vi una visión de la 
Novia la otra noche, Ellos estaban compuestos internacionalmente. ¿Ve? Así que la Novia no será 
recogida de un solo lugar, será recogida de todas partes del mundo. 
 

DEJANDO ESCAPAR LA PRESIÓN 62-0518 ¿Usted no puede ver que nosotros estamos en el 
tiempo del fin? Está todo encima. La próxima cosa será una barrida de ese grupo pequeño junto, y 
en un mes o así toda ella se irá- en cuanto ella este reunida junta. Estamos al final; no hay 
ninguna esperanza en ninguna parte. ¡Corra a Cristo, pueblo! 
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EL CONSOLADOR 57-0420 Nuestra propia vida es sólo un modelo. Es sólo una sombra, y no la 
cosa real. Es el lado negativo. Toma muerte para desarrollar el cuadro, para ponernos de regreso 
en la teofanía de la que venimos. Entonces en la resurrección nosotros venimos en Su semejanza, 
un cuerpo resucitado, que bello, no sólo bello pero es la real verdad, solemne Verdad de la 
Palabra eterna de Dios, que seremos como Él. 
 
Hno. Mario Nina Q.  
Octubre de 2008 – La Paz Bolivia 
E mail: marionina357@yahoo.com 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


